

Les catholiques de la Suisse

Le gouvernement du canton des Grisons avait introduit dans les écoles un manuel de lecture officiel renfermant des récits en contradiction avec les croyances religieuses et morales du peuple catholique.

Les vingt huit communes catholiques du canton ont refusé absolument le livre officiel et ses légendes païennes, et l'ont remplacé par un manuel spécial demandé par elles à un religieux et relatant les premiers épisodes de l'évangélisation du pays par l'apôtre saint Sigisbert.

Et comme le gouvernement a prétendu interdire le manuel catholique, 2,700 pères de familles se sont levés et, dans une réunion tenue dimanche à Hans, ont décidé de défendre jusqu'au bout les âmes de leurs enfants.

Quelques jours auparavant, dans le Jura bernois, 4,000 citoyens revendiquaient également le respect des croyances chrétiennes à l'école.

Voilà des catholiques qui ne le sont pas de nom seulement.

L'estomac et le cœur

— Voilà trois jours que nous n'avons rien mangé, par suite de la grève !

— Continuez . . . et surtout ne faiblissez pas . . . Nous sommes avec vous de cœur ! répond un ami assis à une table bien fournie.

Pensées militaires

Bien longtemps avant d'aller se battre à la frontière, le jeune soldat rencontre des ennemis redoutables dans son propre cœur, *ses passions*.

L'ivrognerie, la luxure, le jeu, l'oisiveté, les mauvais camarades, les mauvaises lectures, les représentations immorales : voilà les grands fournisseurs de la *prison* et de l'*hôpital*.
